

Teilnahme am Kreisverbandsmusikfest in Schloss Zeil

Marbach: 101. Generalversammlung der Harmonie-Musik

Der Präsident der Harmonie-Musik (HM) Marbach, Konrad Haas, konnte am 13. Januar 2012 53 Musikantinnen und Musikanten zur Generalversammlung begrüßen. Vor dem geschäftlichen Teil wurden die Anwesenden im Hotel Sporting verköstigt.

100-Jahr-Jubiläum und Neuuniformierung prägten das Vereinsjahr

Im Anschluss folgten die Jahresberichte des Präsidenten und des Direktors. Das erste Halbjahr 2011 stand ganz im Zeichen der Festvorbereitung für das 100-Jahr-Jubiläum und die Neuuniformierung. Im Juli 2011 konnte die neue Uniform bei prachtvollerem Wetter gebührend eingeweiht werden. Die Harmonie-Musik kann auf ein erfreuliches Sammelergebnis und ein gelungenes Jubiläumsfest zurückblicken. Im ganzen Jahr fanden zudem diverse kleinere Anlässe statt. Im Herbst bereitete sich die Harmonie-Musik zusammen mit dem für ein Jahr engagierten Dirigenten Pius Setz auf die Jahreskonzerte vor. An den sehr gut besuchten Konzerten konnte die Harmoniemusik ein abwechslungsreiches und unterhaltsames Programm präsentieren. Direktor Pius Setz blickt gerne auf die Konzertvorbereitung und die beiden Konzerte zurück. Er machte die Musikantinnen und Musikanten in seinen Ausführungen auf diverse musikalische und organisatorische Punkte aufmerksam. Nach den beiden Berichten zog Kassier Urs Lötscher eine finanzielle Bilanz zum Jahr 2011. Den Ausgaben standen Einnahmen aus gut besuchten Anlässen wie dem Lotto, der Ländlermusik-Fasnacht, den Konzerten sowie grosszügigen Spenden und Gönnerbeiträgen gegenüber.

Vereinsaustritte und Neuaufnahmen

Leider musste der Verein Austritte von zwei Personen entgegennehmen. Daniela Wicki-Zihlmann gab nach zwölf Jahren, Regula Jaun-Felder nach siebzehn Jahren als Aktivmitglied den Vereinsaustritt bekannt. Der Präsident dankte den beiden austretenden für ihren Einsatz. Delia Zihlmann und Severin Thalman wurden mit grossem Applaus in den Verein aufgenommen.

Urs Lötscher tritt als Kassier zurück

Urs Lötscher hat sich entschlossen, nach 16 Jahren als Kassier aus dem Vorstand auszutreten. Der Präsident dankte dem langjährigen Kassier für seine stets pflichtbewusste und zuverlässige Arbeit an den weit über 100 geleisteten Einsätzen. Das Amt als Kassier konnte mit dem bisherigen Beisitzer Daniel Wobmann wiederbesetzt werden. Neu wurde Theres Hofstetter als Beisitzerin in den Vorstand gewählt. Für den fleissigen Probebesuch im vergangenen Vereinsjahr erhielten 18 Personen ein Präsent. Am kommenden Musiktag in Aesch werden Urs Lötscher für 30 Jahre und Anton Bucher für 50 Jahre aktives Musizieren geehrt. Der Verein wird sie an der kommenden GV auszeichnen.

Viel Abwechslung im neuen Vereinsjahr

Die Harmonie-Musik steht einmal mehr vor einem vielfältigen Vereinsjahr. Anlässe wie die Teilnahme am Kreisverbandsmusikfest in Schloss Zeil, Jungmusiklager, diverse kirchliche Anlässe, die beiden Jahreskonzerte im November sowie das Weihnachtsessen versprechen Abwechslung. Besonders erwähnt sei an dieser Stelle die Ländlermusik-Fasnacht, welche am 10. Februar 2012 im Gemeindesaal stattfinden wird. Mit dem Duo Alpenpower, dem Trio Seebärggruess, Michelle Ryser sowie Holzschlag und Blechschaden konnten wiederum versierte Musiker verpflichtet werden, welche für tolle Unterhaltung und gute Stimmung sorgen werden. Viel Spannung versprechen ebenfalls die Vollmaskierten, welche auch heuer freien Eintritt geniessen werden. Im letzten Teil der Generalversammlung dankte Konrad Haas allen Verantwortlichen und Mitgliedern der Harmonie-Musik für die geleistete Arbeit. [jt]



Die neue Beisitzerin Theres Hofstetter und der abtretende Kassier Urs Lötcher.